En clave de mujer

Los graduados sociales son asesores jurídicos en materia sociolaboral y empresarial. Son expertos en relaciones laborales, economía laboral y de la empresa, recursos humanos y en organización del trabajo y de la empresa, así como en materia de prevención de riesgos laborales.

s una de las tres profesiones jurídicas existentes en España, junto con la de abogado y procurador, legitimadas para la intervención en procesos judiciales, en el área del Derecho laboral y de la Seguridad Social.

Entre sus principales competencias, asisten en representación ante los Juzgados del Orden Social en todos aquellos asuntos que les sean encomendados por empresas, trabajadores, pensionistas, sindicatos, corporaciones y otros. Como graduados sociales, confeccionan mensualmente las liquidaciones a la Seguridad Social que realizan las empresas, así como tramitan y asesoran todos los expedientes de jubilación, incapacidad, viudedad, orfandad, prestaciones en favor de familiares y todas aquellas otras que se realizan ante la Seguridad Social.

Los graduados sociales son los titulados universitarios que más Derecho del Trabajo y de la Seguridad Social estudian en las universidades españo-



Esther Blanc, Francisca Rufiandis, Maria Luisa Aguiló, María Amparo Gallego, Johanny Rodriguez

las y, en consecuencia, son profesionales que poscen los conocimientos especiales de la técnica y de la ciencia jurídico laboral. Los graduados sociales son hoy, en nuestra sociedad, uno de los valedores de las actuaciones que se realizan en el complejo mundo de las relaciones laborales. El Col·legi Oficial de Graduats So-

El Col·legi Oficial de Graduats Socials de les Illes Balears se creó en el año 1973 y, en la actualidad, cuenta con 608 colegiados, de los cuales 307 son hombres y 301, mujeres.

Esther Blanc Bofarull tiene una profesión que le apasiona, porque le encanta asesorar y ayudar a crear empresas, así como realizar el estudio a los trabajadores de sus condiciones contractuales y sus consultas de índole laboral. «La figura del graduado social es importante, porque estamos especializados en Derecho Laboral, asesoramos a las empresas que emprenden sus negocios, así como a los trabajadores, al principio, durante o al final de su contrato. En Mallorca hay temporadas de mucho trabajo, sobre todo en el periodo estival, donde hay que asesorar a nuestros clientes sobre la jornada laboral y la creación de nuevos puestos de trabajo para cubrir sus necesidades». Recientemente, el Gobierno, a través de Inspección de Trabajo, ha dictado unas normas sobre el control de horarios de los trabajadores. Esther Blanc señala que «este tema afecta a la temporalidad fraudulenta y a los abusos en la contratación a tiempo parcial. De hecho, ya se han emitido comunicaciones a las empresas en las que se puede considerar que existe fraude en las contrataciones a tiempo parcial».

Fracisca Rufiandis Cabrer se dedica,

desde que se colegió, íntegramente a la empresa. Su trabajo es asesorar y gestionar con dedicación, y sobre todo con gran sentido de responsabilidad, los temas laborales de cada una de las empresas que han depositado en ella su confianza. «Las empresas nos necesitan, de modo especial para realizar cualquier gestión con la Administración, que es muy rígida, y también los particulares por el mismo motivos. Así resume los problemas que tiene con su trabajo en Mallorca: «El mayor problema es la dificultad, sobre todo en el sector servicios, de poder encajar las exigencias de la Administración con la idiosincrasia de cada una de las empresas y que éstas puedan entender sus obligaciones. Estas exigencias muchas veces son tan rígidas que la coyuntura en ocasiones las hace inasumibles». Recientemente la Administración

GRADUADAS SOCIALES, asesoría empresarial y laboral

14 | **Br***i***sas** • 19 OCTUBRE 2019

pressreader Pressreader.com +1 604 278 4604

COPPEIGHT AND PROTECTED BY APPLICABLE LAW